一般社団法人 日本歯科麻酔学会 会員 各位

現在、新型コロナウィルスの感染拡大を阻止することが我が国の将来にとって極めて重要なことであります。会員の皆様におかれましては、自らの感染予防に努めていただくと同時に医療を担う職種の一つとして感染拡大予防にご協力いただきたいと思います。

先般、歯科医師の中でも筋肉注射の経験者の多い会員を擁する、本学会および日本口腔外科学会より、日本歯科医学会に対してワクチン接種の協力を申し出ました。ワクチン接種は各自治体が担当しますので歯科医師の協力については学会よりも歯科医師会が動くことになります。そのため、日本歯科医学会は日本歯科医師会に両学会からの協力申し出を報告したところ、日本歯科医師会より日本歯科医学会に協力申し出に対する謝辞と改めて協力要請が発出されました。

協力の求められているワクチン接種はこれから開始される高齢者向けの特設会場での集団 接種において医師および看護師と協力して行うことです。

筋肉注射に関しては日本歯科医師会が用意した4教材を視聴する必要があります。また筋肉注射の経験のない方は実技講習の受講も求められます。実技講習の実施方法は各自治体に任されていますので適宜お問い合わせください。また、経験のある会員におかれましては実技講習にもご協力いただけますようお願いいたします。

現在の段階では、具体的な協力の仕方は示されていませんが、各自治体ではすでに協力が始まっています。協力の要請に対しては可能なかぎりご協力いただけますようお願いいたします。

別添 歯科医師会からの要請

別添 講習について

令和3年5月24日

一般社団法人 日本歯科麻酔学会 理事長 飯島毅彦